## Antrag Nr. 12-O-26-0082 SPD-Fraktion

## Betreff:

Radfahrstreifen/Schutzstreifen für Radfahrer in der Steinern Straße (SPD)

## Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob in der Steinern Straße (Kostheimer Seite) ein Radfahrstreifen oder Schutzstreifen für Radfahrer bis zur Krautgartenschule eingerichtet werden kann.

Die Steinern Straße ist eine Hauptverkehrsstraße in Kostheim, die noch keine Einrichtung für Fahrradfahrer (Fahrradweg, kombinierter Fuß-/Radweg, Fahrradstreifen oder Schutzstreifen) aufweist.

Um die Sicherheit der Fahrradfahrer, insbesondere der mit dem Fahrrad zu den Schulen (Wilhelm-Leuschner-Schule, Krautgartenschule) fahrenden Schüler zu gewährleisten, sollte ein Fahrradstreifen oder Schutzstreifen für Fahrradfahrer eingerichtet werden. Auch für Radfahrer von Kastel nach Hochheim wäre er von einem sicherheitsrelevanten Vorteil.

Mainz-Kostheim, 14.05.2012

Losem